

# MESTRE RAMÓN RAMIA QUEROL

Llegó a Paterna como maestro en 1930 y fue de los primeros en ejercer en el nuevo colegio Alfonso XIII (después Blasco Ibáñez y, actualmente, Miguel de Cervantes). Desarrolló su labor hasta el inicio de la Guerra Civil.

Entre sus innumerables méritos, mejoró el Coto Apícola escolar que inició el maestro Juan Magal Benzo, y alzó junto a sus alumnos la primera falla conocida en Paterna. Con los beneficios de la construcción de este monumento, festivo organizó un viaje escolar a las Islas Baleares.

Por lo innovador de sus métodos y el buen recuerdo que dejó entre su alumnado, estos le rindieron un merecido homenaje en el año 1980 en el colegio Miguel de Cervantes.

